



第
54

年度
スローガン

「初心を大切にして経営にのぞもう」

54th vol.6

活動報告

第54年度 新春OJBスクール記念講演

令和 2 年 1 月 26 日 参加者会員 42 名・特別会員 9 名・一般参加者 124 名

演題：師匠が語る藤井聰太という才能

講師：棋士 杉本昌隆 八段



本年度の新春OJBスクール記念講演は棋士の杉本昌隆八段にご講演を頂きました。将棋界の最年少記録を次々に打ち立てている藤井聰太七段の師匠として、どのようにその才能を伸ばしてきたのか、多くのエピソードをお話しいただきました。

最近の若者の考え方に戸惑いながらも（！？）自らの指導方法もフィットさせていくなど、先生の温かいお人柄が藤井七段の才能を開花させたと窺い知れる、将棋好きの方もそうでない方もぐっと引き込まれてしまうご講演でした。





近沢会長の挨拶により
新春スクールが開会しました



O K B 将棋クラブ大垣の会長でも
ある大橋歴代による講師紹介



小林諒士会員に立派な舞台花を
生けて頂きました



司会進行の加藤幹事長



杉本八段へお礼の言葉を
述べる足立副会長

『これから指導法』

川瀬 竜也 会員



わずか14歳でプロになり、将棋界の数々の記録を塗り替え続けている藤井聰太という人材を、師匠はどのように見、どのように育ててこられたのか。杉本先生の今回の講演は、私も一経営者として、また子を持つ一人の親として大変楽しみにしていました。杉本先生の口調はとても優しく、親しみやすさを感じました。そのイメージどおり、普段の杉本先生の弟子への指導法は、私にとって今までの自分の指導法を改めて考えさせられるものでした。弟子たちの実力を発揮しやすい環境を整え、相手に意見しやすい雰囲気を作ることは、個人の才能を活かすことにつながり、また師匠と弟子という上下関係のみの指導ではなく、弟子を尊敬しその個性を評価することは、自らの成長のきっかけにもなるというお話を大変感銘を受けました。教え過ぎることなく、結果のみを求めず、中身をよく分析して何を学び何を学ばないかを判断してあげるという指導法は、情報があふれている今の時代にとても合った指導法なのではないかと感じました。今回の杉本先生のご講演で得た教訓を今後会社や家庭に活かしていくよう、今一度自分の指導法を客観的に見直そうと思います。貴重なご講演をありがとうございました。

『ご講演を拝聴して』

臼井 俊治 会員



令和2年1月26日、大垣フォーラムホテルで、新春OJBスクールが開催され、棋士杉本昌隆八段をお迎えし「師匠が語る、藤井聰太という才能」と題して講演が行われました。杉本昌隆氏は、最年少プロ棋士としてデビューし、その後破竹の29連勝で巷の話題となつた藤井聰太棋士の師匠です。どのような指導をしたらあのような天才が生まれるのか、興味をもって講演に臨みました。杉本八段によれば、藤井聰太氏を「同じ道を究める同志」として、できるだけ自由に意見を言い合える関係性を大切にしていたとのことでした。そして、「自分と同じ世代との研究会は安心感はあるが、やはり、遠く離れた世代との間で忌憚のない意見を交わすことが自身の成長につながる」とのお話は、大変印象に残りました。誰でも「負け」は嫌で、「弱いところ」を指摘されるのは苦痛です。私自身、年齢を重ねるごとにその傾向がつよくなってきた気がします。しかし、杉本八段の言葉を聞いて、「弱さ」と真摯に向き合うことが成長につながる唯一の道なんだ、と改めて気づかされました。杉本八段は、藤井聰太という最強のライバルを得て、自身もさらに強くなることでしょう。私も、どんな人の意見でも、しっかりと傾聴し、自分の「弱さ」に向き合っていきたいと思います。

新春OJBスクール懇親会

参加者 会員：39名 特別会員：4名 来賓：2名



リラックスした雰囲気で挨拶をする近沢会長



土屋顧問のご挨拶にはダイエットのお話も



田中特別会員に乾杯のご発声をいただきました



今年の懇親会の余興は一風変わって、OKBキャストの皆さんにご来場頂き、ヨーヨーの演技やマジックショー、手相占いなど会場のあちこちで大変に盛り上げていただきました。

皆さん普段はOKBの社員としてお仕事をされているんですって！

杉本先生・土屋顧問にも遅くまでご参加頂き、多くの会員とご交流いただき感謝致します。



杉本八段には懇親会までお付き合い頂きました



司会の加藤幹事長が盛り上げてくれました



会員奥様も交えて話に花が咲きます



ヨーヨー元世界チャンピオンによるダイナミックな演技



間近で見るマジックにビックリ！



特別会員の皆様にも多数ご参加いただきました



富田新入会員に気さくにお話しいただく土屋顧問



足立副会長に中締めの挨拶を頂きました

2月のお知らせ

◆2月例会

講師 朝日大学体育会ラグビー部 監督

吉川 充 先生

演題 「ラグビーに見る組織創りと人材育成」

日時 令和2年2月10日（月）

18:30~21:00

場所 大垣フォーラムホテル



1月ドネーション

- 長屋 是通 会員 ▶ 先月の大垣マラソンにて、目標だったサブ90（1時間30分）を切る事ができました。今年は6月に開催される『びわこトライアスロン』に初チャレンジします。がんばります。
- 松本 正平 会員 ▶ 本日は現役最後のOJBスクール参加であり、杉本八段の講演にあやかり和装で参加させていただきました。役員の皆さんありがとうございます。
- 田端 隆 会員 ▶ ①今年で3年連続防音窓工事東海エリア1位となりました。うるさくて悩んでいる方は是非お声掛けください。
②念願の岩手社員旅行無事に行ってきました。
- 奥田 祐太郎 会員 ▶ 日々生きていることに感謝です。ありがとうございます。（笑）
- 上野 和幸 会員 ▶ 12月15日に行われた大垣ハーフマラソン内で行った『大垣ランナーズパーク』、今年も沢山の方に来て頂けました。北野会員にもご出店頂き、大垣の食とお土産を楽しんで頂けたと思います。
- 北倉 拓也 会員 ▶ 野原電気様にソーラーカーポートをつけてもらいました。
- 野原 実 会員 ▶ 牧田地区において計画中でした総出力130Kwのソーラーパネル工事が完成の目途がつきました。今年も再生可能エネルギーの普及に貢献していきます。
- 加藤 肇 会員 ▶ 大垣マラソン（ハーフ）を、裸足で完走しました。次はフルマラソンも裸足で走ります。
- 小林 一嗣 会員 ▶ 12月6日に第3子となる三女が無事に生まれました。途中、妻が入院もしておりますので感慨ひとしおです。
- 役員一同 ▶ 新春OJBスクール、沢山の方に参加していただきありがとうございます。